

PCR mantiene la calificación de “AA” a la Primera Emisión de Papel Comercial de Uniscan Cía. Ltda.

Ciudad de Quito (Febrero 24, 2021): El Comité de Calificación PCR mantiene la calificación “AA” a la **Primera Emisión de Papel Comercial de Uniscan Cía. Ltda.** La calificación considera el posicionamiento y trayectoria de la compañía dentro del sector de distribución de equipos de lectura de códigos de barra, con representatividad de marcas que le permiten diferenciarse en el mercado nacional. Debido a la crisis económica a causa del COVID-19, los ingresos se han contraído durante los meses de marzo y abril de 2020. No obstante, el incremento de la deuda financiera ha permitido superar estos momentos de stress, aumentando los niveles de liquidez sin que esto impacte significativamente en sus niveles de apalancamiento. La compañía ha sabido adaptarse a las nuevas necesidades del mercado a través de la implementación de nuevos proyectos relacionados a la automatización de procesos con el fin de fomentar medidas de distanciamiento social, las cuales son necesarias en la actualidad. De esta forma se observa una adecuada recuperación en los flujos los cuales se encuentran sobre lo presupuestado durante el segundo semestre del 2020.

Uniscan Cia. Ltda., fue fundada en el año 2004, en la ciudad de Quito, la empresa se dedica a la distribución de equipos de punto de venta POS y captura e identificación automática de datos (AIDC) de los principales fabricantes de la industria. Uniscan es una empresa ecuatoriana líder mayorista en automatización y códigos de barra con más de 15 años en el mercado. Uniscan es representante autorizado de las marcas internacionales más reconocidas en tecnologías de impresión y lectura de códigos de barra, etiquetas, recibos, credenciales, equipos para puntos de venta e identificación de productos, pantallas touch, equipos biométricos, impresoras móviles para procesos de etiquetado y computadoras móviles industriales.

Las estrategias corporativas de Uniscan Cía. Ltda., se basan principalmente en la consecución de tres objetivos principales los cuales son:

- Potencializar y mantener canales de distribución enfocados a verticales de mayor demanda.
- Posicionamiento de verticales y sectores a raíz del Covid-19.
- Incrementar 20% de ventas entre todas las líneas.

Metodología

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de contacto:

Juan Sebastian Galárraga

Analista

jgalarraga@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.